



# 新沢っ子

～共に生き・共に学び・共に育つ～

平和への一歩を、私たちから



2学期のスタートにあたり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休みを終え、ひと回り成長した子どもたちの姿を大変頼もしく感じます。

さて、去る8月6日、被爆80年という節目の年に広島市で平和記念式典が執り行われました。そこで地元の小学生が述べた「平和への誓い」には、私たち大人が深く考えさせられる一節がありました。

「どんなに時が流れても、あの悲劇を風化させず記録として被爆者の声を次の世代へ語り継いでいく使命が私たちにはあります。(中略)大人だけでなく子供である私たちも、平和のために行動することができます」

「子どもたちも行動できる」という力強い言葉は、平和を「誰かがしてくれること」ではなく「自分たちがつくりだすもの」と教えてくれました。多様性を認め、相手の考えに寄り添い、思いやりの心で話し合うこと。これらは、子どもたちの日常の学校生活にもあふれている大切な学びです。

本校では7月の平和集会で、全校児童で平和への願いを込めた折り鶴を作成しました。11月には、6年生が新沢っ子を代表して、この折り鶴を広島平和記念公園の「原爆の子の像」に捧げに行きます。「原爆の子の像」は、原爆による白血病で亡くなった佐々木禎子さんがモデルとなっており、世界中から寄せられた千羽鶴が捧げられる場所として知られています。

また、9月は「防災の日」など、命や安全について考える機会が多くあります。この機会に、ご家庭でも身近な平和や命の尊さについて話し合ってみてください。

2学期も子どもたちが笑顔で元気に学校生活を送れるよう、職員一同、力を合わせてまいります。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

檀原市立新沢小学校

〒634-0824奈良県檀原市一町1296 ☎ 0744-27-4163



## コミュニティスクール・学習ボランティア等募集について

本年度、新沢小学校の学校運営協議会では、子どもたちの学びをサポートして下さるボランティアを募集しています。1学期は、裁縫ボランティアやピカピカタイムで、また、夏休みの除草作業においても、多くのお力を頂きました。ありがとうございました。2学期も、子どもたちの笑顔のために活動して下さる方を募集しています！ぜひとも、宜しくお願い致します！

### 学習ボランティア等の活動内容（予定）

- 9月：3年生校外学習（オークワ）
- 10月：1・2年生のサツマイモ掘り
- 11月：全校スポーツ大会・かけ足、4年生木工作品づくり
- 12月：全校ピカピカタイム、マラソン大会見守り
- 1,2月：5年生家庭科（ミシン）
- 3月：全校ピカピカタイム

#### 連絡先

- 学校運営協議会 会長 吉住 光洋：090-4492-3902
- 新沢小学校：(0744) 27-4163



## 地域イベント「ふれあいin新沢」開催！

日時：10月25日（土）～10月26日（日）  
場所：新沢地区公民館、新沢小学校体育館



このイベントは、今から17年前に新沢校区の皆様が力を合わせ、「世代間交流事業」として始められた取り組みです。今年度も地域の皆様で計画を練っていただいています。

「ふれあいin新沢」には、主に4つの魅力的な柱があります。

◎展示会：こども園や小学校の子どもたちはもちろん、地域の皆様の絵画、工作、書道、洋裁など、様々な分野の作品が展示されます。来場された方は、思わず足を止めて見入ってしまうほど、素晴らしい作品の数々が並びます。

◎食のおもてなし：来場された皆様に新米おにぎりや麦茶を提供される予定です。

◎キャンドルライト：何千本ものろうそくが、公民館へ続く道から学校の校門まで美しく灯されます。さらに、田んぼにはろうそくで描かれた文字やアートが浮かび上がり、静かな新沢校区の夜に、とても幻想的な風景が広がります。

◎舞台発表：日頃から新沢小学校にも所属するメンバーがいる劇団「リトルグラン」をはじめ、新沢地区公民館を中心に活動されている団体や檀原高校の皆さんが、舞台発表をされます。子どもたちが大好きな「ビンゴ大会」も開催される予定です。

この素晴らしい地域行事である「ふれあいin新沢」に、子どもたちがたくさん参加できることを願っています。ぜひ、ご家族皆様で「ふれあいin新沢」に足を運んでみてください。地域との温かい交流を通して、きっと素敵な思い出ができることと思います。